



Pièces	5 Pièces
Superficie	90 m²
Référence	7_10613SLN
Prix	375 000 €

Le Revest-les-Eaux

Maison à vendre (83200)

Le revest les eaux, à cinq minutes du village et 15 minutes du centre ville de toulon, très agréable villa bénéficiant d'une vue dégagée et offrant un beau potentiel. Implantée sur une parcelle en restanques de 779 m2, elle bénéficie d'une source ce qui est rare sur le secteur. Construite en 1957 et d'une surface habitable de 90 m2 environ, elle offre un séjour sur terrasse et quatre chambres, dont l'intérieur est à rénover intégralement. (le ravalement de la maison est néanmoins récent). Grand garage, lingerie et cave à vin. Le terrain est arboré et comprend plusieurs espaces dont une grande ...

Le revest les eaux, five minutes from the village and 15 minutes from the city center of toulon, very pleasant villa enjoying a clear view and offering great potential. Located on a terraced plot of 779 m2, it benefits from a spring which is rare in the area. Built in 1957 and with a living area of approximately 90 m2, it offers a living room opening onto a terrace and four bedrooms, the interior of which requires complete renovation. (the renovation of the house is nevertheless recent). Large garage, laundry room and wine cellar. The land is wooded and includes several spaces including a ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

